



Liaison collège/lycées

publié le 01/04/2016

Déjà en fin de 3ème et surtout bientôt au lycée...

Dans le cadre de la liaison du collège avec les lycées, les élèves de 3ème vont visiter le lycée Branly de Châtelleraut mais aussi le lycée Du Dolmen de Poitiers et le lycée Réaumur de Poitiers. Ces visites qui se déroulent le vendredi 1 avril et le vendredi 29 avril permettront aux élèves de découvrir soit la voie générale et technologique, soit la voie professionnelle.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.